

Declaración del MPP sobre la situación generada el lunes 20 de octubre en la sede del MTSS, entre el Sindicato del Taxi y el Director Nacional de Trabajo, Julio Baraibar



COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA:

Ante el injustificado desborde registrado en el día de ayer contra el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social y más concretamente las manifestaciones y leyendas ofensivas e injustas contra el compañero Julio Baráibar, el Espacio 609 declara:

- 1.- Este hecho se inscribe en la campaña por desprestigiar al Gobierno Nacional donde, con distintas expresiones, coinciden sectores de extrema derecha y otros que sin serlo, confluyen en el mismo objetivo.
- 2.- Que el compañero Julio Baráibar se caracteriza por la coherencia en su vida política y social, destacándose en su función en el Ministerio por su diálogo respetuoso con todas las partes, especialmente con los trabajadores.
- 3.- Su rechazo a los hechos mencionados.

Montevideo, 21 de octubre de 2008